

## 三町会連合パレード

### 北浜川東町会

天祖諏訪神社例大祭の9月18日(日)、北浜川東、仲町会と大井南浜町会のお隣同士三町会が、協同でパレードを行いました。

台風の影響で小雨が時折降る中、大勢の子どもたちが元気よく子ども神輿、山車を「ワッショイ!!ワッショイ」。大井署のお巡りさんに見守られながら、旧東海道を行進しました。



神輿とともに元気に行進する親子

各町会で麦茶が用意され、中間の仲町で

は式典のあと三台の山車を並べ、全員で記念写真におさまりました。



三町会集合記念写真

今年から、関東大震災前の「秋祭り」に戻りましたが、現在秋は運動会、ほかのスポーツ行事と重なり、子どもたちが大勢集まってくれるか不安もありました。

お兄さんお姉さんの笛に合わせて、弟妹たちが大拍子をカ一杯、交替で叩いているのが頼もしく思えました。

思い出に残る楽しい、楽しいお祭りでした。(永井)

## お祭りを終えて

### 大井海岸町会

本年度から例年より1ヶ月半遅い日となった9月16日(金)から18日(日)に我が町のお祭りが催されました。

お神輿を担いでくれる人は集まるのだろうか?子どもたちは来てくれるかしら?と不安な気持ちで迎えた当日、夜の宮出しでは多くの方が担いで、無事天祖諏訪神社で御霊を入れて頂くことが出来ました。

また翌17日は久々に良い天候にも恵まれ、子ども神輿や子どもの山車にも100名以上が集まり、お土産も補充しなければならない程で嬉しい悲鳴をあげました。

午後の大人神輿も大きな掛け声・太鼓の

音でとてもにぎわいました。

こういう地元ならではの祭礼は、私たちにあって欠かせない行事だと思います。

このお祭りのために準備を下された皆様、そして近隣の皆様にも大変ご協力頂き、心からお礼申し上げます。ありがとうございました。



神輿を担ぐ子どもたち

★「大井第一マイ・タウン21」は、区のホームページにも掲載されています。ホームページは、写真やイラストがカラーで掲載されます。

大井第一マイ・タウン21 検索